



CONFIDENCIAL

"Bad Monri"

En la plaza de toros del restaurante Arroyo, ayer se dejó sonar fuerte un rapero. '¡Es un concierto de Bad Bunny!', pensó más de uno. Pero no, no era el rapero puertorriqueño, sino un rapero zacatecano, quien bien puede llamarse "Bad Monri", el aspirante a la candidatura de Morena a la Presidencia, Ricardo Monreal. Como parte del arranque de su precampaña a 2024, el senador lanzó el "RapReal", una producción de Monrimoments. En la rola rapea su historia y el estribillo es "todos con Monreal". Según el legislador, con ello busca llegar a los jóvenes, sector muy importante en una elección.

Los tiempos de Delfina

Hasta 67 aspirantes levantaron la mano para ser precandidatos a la gubernatura del Estado de México. Será hasta agosto que Morena defina quiénes cumplen con los requisitos o no, por lo que **Delfina Gómez**, titular de la SEP, y la única que puede presumir de haber sido destapada como corcholata oficial por parte del presidente López Obrador, tiene todavía tiempo para hacer entrega de un buen inicio de ciclo escolar.

Florencia, intacta

Quien mantiene el cobijo pleno de las autoridades de la Ciudad de México es **Florencia Serranía**. Y es que, pese al legítimo reclamo de algunas víctimas de que la exdirectora del Metro comparezca ante el Ministerio Público por la tragedia de la Línea 12, la fiscalía capitalina se niega a hacerlo "para no violar sus derechos humanos". La dependencia que encabeza **Ernestina Godoy** justificó legalmente ante un juez su decisión, con una tesis de la Corte, pero para las víctimas la renuencia de citar a Serranía trasciende lo legal y ya raya en lo inmoral.

'Milagro' por siglo

Líderes como López Obrador sólo florecen cada 100 años... O al menos esa es la visión de **Rutilio Escandón**, gobernador en Chiapas, quien destacó, en el evento de ayer del que fue anfitrión, que un dirigente como el tabasqueño "no se da más que cada un siglo", o sea que cualquiera que sea la *corcholata* de 2024, no le pisaría ni los talones.

Por diálogo en seguridad

Por exigencia del PAN, PRI, MC, PRD "y hasta de algunos casos aislados de Morena", en San Lázaro nos deslizaron que "avanzan bien los consensos" para acordar con algunos senadores invitar en breve a la secretaria de Seguridad, **Rosa Icela Rodríguez**, a una reunión de trabajo con integrantes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión. Las peticiones de los legisladores –dicen– "han sido bien escuchadas y han tenido mayor fuerza". Todo indica que desde la secretaría hay buena disposición para dialogar. Es cuestión de encontrar el momento.

Disputa por los periodistas

Notoria ha sido la insistencia de todos los partidos en la Cámara de Diputados por buscar quedar bien con los periodistas. Morena, PRI, PAN, PRD y MC han hecho eco de que sus legisladores buscarán, por todos los medios, "garantizar la seguridad social para los comunicadores". "Este gremio se merece este apoyo, porque ellos son una parte fundamental para la vida democrática", sostuvo ayer el jefe de la bancada morenista, Ignacio Mier. "No se puede soslayar el compromiso de brindar seguridad y protección a los periodistas", se sumó el priista Rubén Moreira.

Anhelo de vieja guardia

Hizo falta un funeral de Estado para Luis Echeverría, afirmó el decano de la Cámara de Diputados y viejo amigo del expresidente, **Augusto Gómez Villanueva**, quien no quiso especular el porqué no se hizo. Algunos de sus amigos cercanos estuvieron de acuerdo, aunque tendrán que conformarse con un homenaje en el PRI.

El único error de Monreal

Una plaza llena dio la razón al senador Eduardo Ramírez cuando ayer, en un acto del movimiento de la Reconciliación por México, puntualizó que el único error de **Ricardo Monreal** fue decir 'Aquí estoy', pero no se le puede acusar de deslealtad sólo por aspirar a la Presidencia y menos si en esta aspiración lo acompaña el sentimiento de los campesinos, los jóvenes, las mujeres... Todo parece estar claro en sus seguidores.